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今日德州

扬州市副市长董玉海谈扬州太阳能发展

我们要消化德州经验
本报9月16日讯(记者 李继远

王金强) 16日下午，第四届世界

太阳城大会市长论坛在德州市富豪
康博大酒店举行，德州市市长吴翠

云、扬州市副市长董玉海、英国邓

迪市市长尼克尔森、哥本哈根太阳

城项目经理卡普等参与了此次会

议，并发表了主题演讲。

会议第一阶段，英国邓迪市市

长尼克尔森第一个演讲，他对苏格
兰可再生能源市场以及正在进行的

示范工程进行了介绍，并表示将为

德州市和邓迪市人民的利益团结合

作、共同努力。

随后，青岛市副市长王书坚介

绍了青岛市新能源产业的发展现状

与发展优势、发展目标及重点，并
解读了青岛市为推动新能源产业、

开拓新能源市场所推出了一系列的

政策措施。

美国能源部太阳能技术项目部
主管穆勒、昆明市市长张祖林、澳

大利亚汤维尔市议员布鲁斯、扬州

市副市长董玉海随后也作了一系列

关于太阳能、低碳等主题的精彩演

讲。

会议茶歇期间，记者采访了

扬州市副市长董玉海。“首先是感
动，然后是有很多的感触。”董玉

海对于德州成功举办第四届世界

太阳城大会表示钦佩，德州市的

发展从里到外变化非常大，能成

功举办此次太阳城大会也是“非

常了不起”的，给扬州以及其他

兄弟城市提供了很多学习、借鉴

的机会。

谈起扬州的太阳能产业，董玉

海副市长说：“我们目前的想法是

将太阳能产业链做强做完整，最重

要的一条就是要降低生产成本，产
品才能让广大老百姓用得起，对太

阳城的创建提供一种可能，另外我

们非常感谢德州市政府，也一定把

德州市发展太阳能产业的经验消

化。”

谈起德州市在发展太阳能产业

方面的可借鉴之处，董玉海副市长

说，扬州目前还需要继续往产业链

上游发展，掌握核心技术以及知识

产权，学习德州市在发展太阳能产
业方面的经验。董玉海表示，将会

加强与德州市的交流学习。


